

**Pressenotiz
Wochenpost
vom 19. Dezember 2006**

Weihnachtsbaum für die Elb

Hilden. Im Dezember 1996 wurde im Ortsweiler Elb der erste große Weihnachtsbaum



durch die Bewohner aufgestellt und geschmückt. Diese Tradition hat sich bis zum heutigen Tage fortgesetzt. Beim letzten Erntedankfestes haben Kinder aus der Elb den Tannenbaumschmuck gebastelt. Kugeln, Stiefel und Sterne aus Styropor wurde wunderschön angemalt. Nun wurde auch im Jubiläumsjahr der neue Baum festlich geschmückt und mit vielen Kerzen versehen. **Foto: privat**